

# 自由民主党バス議員連盟における令和3年度予算・税制等に関する要望等について

## ■自由民主党バス議員連盟総会

令和2年10月14日(水)、自由民主党本部において自由民主党バス議員連盟総会が開催されました。(衆・参計65名の先生がご出席)

日本バス協会からは三澤会長、石川貸切委員長、斉藤地方交通委員長、南税制対策委員長、石指理事長等が出席しました。

バス議連事務局長の盛山先生の司会により開会し、初めにバス議連会長の逢沢先生及び日本バス協会三澤会長の挨拶が行われ、続いて議事に入りました。



まず、令和3年度予算・税制及び新型コロナウイルス感染症対策に関する要望について、日本バス協会から斉藤地方交通委員長、南税制対策委員長、石川貸切委員長が説明を行い、続いて、国土交通省被川自動車局長、久保田公共交通・物流政策審議官から説明がありました。

その後、ご出席頂いた先生方と意見交換を行うとともに、出席された国土交通省自動車局早船旅客課長よりそれぞれの要望に関する対応について発言がありました。

終わりに、バス議員連盟として決議がなされ、逢沢会長より今後もバス事業者をしっかりと支えていきたいとお言葉を頂きました。

## ■貸切バスの感染防止対策視察（実車見学）

バス議連総会終了後、参議院議員会館駐車場に貸切バスが用意され、高性能フィルターや空気清浄モニター等の装置や車内の消毒実演等、感染防止対策を講じた車両を多くの先生方にご視察されました。

(衆・参計19名の先生がご参加)

